



Mi Universidad

Jonathan Omar Galdámez Altairano

Parcial III

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer Semestre

Resumen

Comitán de Domínguez, Chiapas a 8 de noviembre del 2024

La decisión de Anne cuenta la historia de una familia enfrentando una situación difícil. La protagonista, Anna Fitzgerald, es una niña que fue concebida mediante fertilización in vitro con el propósito específico de ser compatible con su hermana Kate, quien sufre de leucemia, un tipo de cáncer en la sangre que amenaza su vida. Desde que nació, Anna ha pasado por múltiples procedimientos médicos, como donaciones de células madre y sangre, para ayudar a Kate a sobrevivir. Con el tiempo, la salud de Kate sigue deteriorándose, y llega el momento en que necesita un trasplante de riñón para seguir luchando contra su enfermedad.

Anna, cansada de ser vista solo como un recurso médico, toma la decisión de buscar la ayuda de un abogado para demandar a sus propios padres y obtener el derecho de decidir sobre su cuerpo. Este acto inesperado se sorprende para la familia, especialmente en su madre Sara, quien ha dedicado toda su vida y energía a salvar a Kate. La demanda de Anna obliga a los Fitzgerald a confrontar las preguntas difíciles y complejas sobre el amor, la autonomía, y el sacrificio. La película aborda temas profundos, como las decisiones médicas y el impacto psicológico que estas tienen en cada miembro de la familia en especial en Anna. Plantea preguntas sobre la autonomía y los derechos individuales de los menores de edad, así como el costo emocional de vivir en una situación donde la vida de una persona depende de la de otra.

La donación de órganos es uno de los temas centrales. Anna no fue concebida solo para ser una hija más, sino para ser compatible médicamente con Kate. Ahora, enfrenta la posibilidad de someterse a una cirugía mayor para donar un riñón.

Aunque la película no menciona el aborto terapéutico directamente, toca un tema similar: las decisiones médicas difíciles y su impacto en la vida de todos. En el aborto terapéutico, se trata de proteger la vida de la madre o interrumpir el embarazo si el feto no tiene posibilidades de sobrevivir. De manera paralela, en la película los padres eligen concebir a Anna específicamente para que sea una donante para Kate, lo cual también plantea preguntas éticas sobre el propósito y el impacto de "utilizar" una vida para salvar otra, y cómo esto afecta la identidad y la autonomía de Anna.

La decisión de Anne explora, de manera humana y sensible, la desesperación de una familia que haría cualquier cosa por salvar a un ser querido en este caso a un hijo. La historia muestra cómo, aunque el amor puede llevarnos a tomar decisiones difíciles, es esencial respetar los derechos y la autonomía de cada persona.

